

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2019年11月 2日
NO. 27

先週の町民文化祭&PTA研修会、 多数のご来校、誠にありがとうございましたm(_ _)m 高校・産学授業とも立派な授業姿勢で、 沙流川太鼓も実に素晴らしかった(感動)!

実に色々な行事があって忙しかった10月も一昨日で終了し、昨日より11月に突入しました。まずは先週の「町民文化祭」及び、午前中の「授業参観」、大変お疲れ様でした！とりわけ、太鼓については見事な『日高高校魂』を聴衆の方々へお届けできたかと思えます(保護者の皆様、いかがでしたか?)!! 序盤のプロの太鼓奏者は「さすが」の腕前でしたが、君たちの太鼓も決して見劣りするものではありませんでした。何よりも「一所懸命さ」かつ「真剣さ」がありました。技能云々よりもこの点が一番大切な部分だと私は思います。

さて、そんな忙しかった月の締めくくりは「お休み続き」で、今週は2日間の登校日で済みましたね~~(^_^)v 何事も「頑張った後」には、必ずや「神様からのご褒美」が待っています。「1300万年」の日高山脈の歴史(地球の歴史は実に「46億年」!)から見れば、私たちの人生はほんの「一瞬」にしか過ぎませんが、だからこそ、「頑張る価値」があるものだと私は思います。「自分自身で可能な頑張り」を今後も少しずつ積み重ねていきましょう!!

【最近のスナップ・大紹介】

<認証式&生徒総会:10/25木>



学校の舵取りをヨロシク!



代議員として、質問せねばっ!



新・体育委員長、頼むよ!

<秋季進路出前講座:10/26金>



おいしいパエリアができました! 頭と身体を使った講座でしたね!



エンジン点火時の電気にビビリ…

<授業参観:10/28日AM>



高校・産学それぞれの授業に真剣に取り組むわが子の姿を見て、保護者の方々は大いに感動&感激!

<昼食会:10/28日正午>

<町民文化祭:10/28日夜のフィナーレ!>



動物話やお子さま話が交わされ、「笑顔」や「涙」で大盛り上がり!



「熱い」太鼓演奏でした。どんどん上手になっています。更なる稽古を!!

保護者の皆様へ

日曜日は、本当にありがとうございました(お越しになれなかった保護者の方は、またの機会に是非ご都合をつけていただけると幸いです(^-^)) 沢山の有難いお言葉を頂戴し、身の引き締まる思いでした。教職員一同、「信」をより一層深めるべく、お子さまとともに歩んで参りますので、今後ともよろしく願いいたします m(__)m (保護者間の「信」もどんどん育まれているようで、嬉しい限りです(*^_^*) そのうち、もっとゆっくりとお話をしましょう!!)

~1週間をふりかえって~ 5.KANAU くん の巻

※今週の担当は、KANAUくん(写真は町民文化祭におけるカット!)です!!



| | | |
|---|-------------|---------|
| 平成30年(10月26日)金曜日 | ~(11月1日)木曜日 | 担当 関口 和 |
| <今週の採点> 最終の1週間 ← (2) · 4 · 3 · 2 · 1 → 最初の1週間 | | |
| <今週の感想> 今週は、出前授業がありました。自分はベルエポック調理専門学校の方の講習を受けました。講習ではパエリアを作りました。グループで協力をしておいしく作る事ができました。今週は町民文化祭があり3年生最後の太鼓を披露しました。1年生も皆楽しそうに演奏していました。これから寒くなるので体調管理に気をつけたいです。 | | |

→演奏の「音」に太鼓を楽しむ様子がうかがえました! 風邪ご用心!!

来週の予定

☆11月突入! 今月も明るく・楽しく、皆で頑張っていこう!!

11/ 5(月)・6(火)・7(水)・9(金) 平常授業

☆ 8(金) 高寿園ボランティア(13:45高寿園玄関集合、~15:30迄)